



Test salivaire

Pour l'instant les élèves ne font plus de test - P2

Photo : Lorane



Dans la cour

Trop de déchets des élèves par terre - P3

Photo : Alyssia

Besoin d'aide?

Dysorthographe, dysphasie ou dyslexie - P4

Schoolendlin

Le Journal de Alyssia, Amy, Audrey, Lorane, Pernille et Tiphaine

n°2 2830 Courrendlin 2frs

Vendredi 26 novembre 2021



photo : Timothé

Interview RFJ

Des élèves bientôt célèbres

La semaine passée, une journaliste de RFJ est venue interviewer la classe 8PA à Courrendlin à l'occasion de la semaine des médias. - P5

Une visite

Une invitée dans notre classe

Il y a une semaine, une Bâloise est venue à Courrendlin pour apprendre le français. Elle a dû rapidement repartir à cause du virus mais elle reviendra - P6

Journée sportive

Courrendlin pleure l'annulation des jeux

Le 25 novembre devait avoir lieu les jeux dans l'eau à Delémont. Les enseignants ont reçu un courriel mardi à 11 heures 37 pour la triste nouvelle - P7

Tournoi scolaire

Tournoi Tchoukball et Badminton

La classe 8PA s'est entraînée au tchoukball et au badminton pour participer à un tournoi qui aura lieu fin janvier à Porrentruy. Pour plus d'infos rendez-vous - P8

Une nouvelle école à Courrendlin



Source photo : D.Karaiskaki Architecture

Les habitants de Courrendlin ont voté pour construire une nouvelle école car il y a trop d'élèves et pas assez de place. La commune a comme projet de mettre un ascenseur pour permettre aux élèves en chaise roulante ou en béquilles de pouvoir accéder à tous les étages de l'école primaire et ils vont agrandir et rajouter des classes dans l'école secondaire. Les travaux devrait commencer en février 2022 et les élèves devraient pouvoir entrer dans leur nouvelle école en août 2025. Pour pouvoir financer ce projet, tous les habitants de Courrendlin ont dû participer au financement. Pour cela, il y a eu une augmentation des impôts. La nouvelle école coûtera 12,5 millions de francs. Plus de détails sur ce projet en - P5

Des "Rebeuvelier" à l'école de Courrendlin

Depuis le début de cette année, des élèves de Rebeuvelier de 7P et 8P (9 élèves) sont arrivés à l'école de Courrendlin car le canton a décidé de fermer leur classe. Les plus jeunes (1P à 6P, 26 au total), eux, restent à Rebeuvelier. Les enfants de Rebeuvelier et Châtillon ayant l'âge d'être à l'école secondaire viennent depuis déjà plus de 20 ans dans notre village - P9



photo : Amy

Tous égaux à la session d'enrichissement

Chaque mercredi les enfants HPI se rendent au Gros-Seuc à Delémont et le mardi à Bassecour pour passer deux leçons en classe où ils ont l'occasion de parler des problèmes qu'ils rencontrent. Les deux autres leçons se déroulent à l'atelier pour réaliser un projet. Deux élèves de Courrendlin y vont. - P10



Photo : Pernille

Pour nous trouver : venez dans l'école de Courrendlin au 2^{ème} étage à gauche après l'escalier. Ou sur notre site à l'adresse suivante: www.classe8PA.ch

Confort et sécurité?

Votre enfant a besoin de claquettes pour l'école car ses anciennes sont usées? A partir d'aujourd'hui nous mettons en vente des claquettes idéales pour les pieds de votre enfant lorsque qu'il est à l'école. Nouvelle collection de claquettes USV direction, confort, stabilité et sécurité. Venez chez nous samedi, 50% de réduction sur ce tout nouveau modèle de qualité. Profitez-en dès maintenant! 7,80.- Attention, cette offre est de courte durée, et nous refusons tout remboursement ou échange.



Photo : Tiphaine